

Para PRD, es agota el tiempo; frente y dirigencia en su agenda

Escrito por Editor

Viernes, 07 de Julio de 2017 00:45 -

Escala Crítica/Columna diaria

*Deben ponerse de acuerdo las corrientes en dos temas centrales *Decidirán solaztequistas su futuro; registro y sobrevivencia

*Beltrones amaga con candidatura; el PVEM no irá al frente amplio

Víctor M. Sámano Labastida

VAN CONTRA el tiempo en el PRD para la renovación de su dirigencia. Esto lo advirtieron desde principios de año los gobernadores solaztequistas quienes vieron con preocupación los plazos del mandato de Alejandra Barrales. El TRIFE ordenó emitir a la brevedad la convocatoria para renovar todos los órganos de dirección de ese partido: nacional, estatales y municipales. Pero ya no podrán hacer una consulta a su militancia, porque a partir de septiembre la ley electoral prohíbe procesos de votación para las dirigencias de los partidos.

Esto quiere decir que el nuevo Comité Ejecutivo Nacional solaztequista sería decidido por 408 consejeros nacionales, aunque en realidad quedaría en manos de unos 300 que son los representantes de las corrientes dominantes. La Comisión Jurisdiccional que ordenó que “de manera inmediata”, se elabore, emita y publique la convocatoria no especificó el método.

Se prevé que el Consejo Nacional sea citado para el 15 de julio y ahí se decida quiénes quedarán en los cargos que estarán vacantes a partir del 7 de septiembre, cuando vence el mandato de los que asumieron en septiembre del 2014. El plazo para convocar a una elección abierta venció hoy, pero también han dicho que no tienen recursos para una consulta abierta.

Esto no tendría nada de extraordinario si lo comparamos con lo que ocurre en partidos como el PRI y Morena, donde sus dirigentes son decididos por sus consejos políticos, el problema para el PRD es que deberá conciliar entre sus corrientes precisamente cuando tiene en su agenda un asunto más trascendente: decidir la integración de un frente amplio.

En efecto, el PRD tuvo que posponer el consejo nacional que se realizaría este fin de semana y en el que definiría su política de alianzas. Es posible que esa asamblea se realice a mediados de mes.

EL EFECTO BELTRONES

NUEVAMENTE el ex dirigente nacional del PRI, Manlio Fabio Beltrones, movió el tablero

Para PRD, es agota el tiempo; frente y dirigencia en su agenda

Escrito por Editor

Viernes, 07 de Julio de 2017 00:45 -

político. Aseguró estar interesado en buscar la candidatura de su partido para la Presidencia, como sucedió en el 2011 cuando al final decidió dejarle el camino libre a Enrique Peña Nieto. En esta ocasión, el sonorense dijo que esperará a lo que ocurra en agosto próximo, en la asamblea nacional de su partido. El resurgimiento de Beltrones tiene efectos en todo el priismo nacional, incluido el de Tabasco.

Entrevistado por el diario Reforma, a una pregunta expresa sobre sus aspiraciones presidenciales Beltrones Rivera dijo: “Lo resolveré después de la asamblea; después de ver qué tanto profundizamos en lo que estoy proponiendo, que es el futuro del país (...) Hoy no se trata simplemente de ganar sino de cómo gobernar mejor y de qué manera podemos conseguir la unidad con identidad”.

En específico el sonorense se refirió a los “candados” que el PRI ha quitado como condición para sus aspirantes, como tener un cargo previo y otros, de manera que sólo dejaron el de la identidad partidista, que fue calificada por Beltrones como “una militancia mínima y haber sido cuadro del partido”.

En varios círculos lo dicho por Beltrones fue interpretado como una presión ante la posibilidad de que el equipo de Peña Nieto pretenda impulsar a un “externo”, el actual secretario de Hacienda, José Antonio Meade.

El grupo de Beltrones está política y personalmente vinculado al Partido Verde. Hay quienes le adjudican al vínculo con Roberto Madrazo el hecho de que su hijo Federico se pasara al PVEM tabasqueño y se hiciera de la dirigencia.

La más actual muestra de la relación Beltrones-PVEM se ejemplifica en el otorgamiento de la presidencia del Senado a Pablo Escudero Morales, quien llegó al cargo bajo las siglas de una coalición PRI-PVEM. Este político es yerno del sonorense pues está casado con Sylvana Beltrones Sánchez quien es diputada por el PRI y secretaria general adjunta del CEN tricolor.

Aunque en Tabasco ya se había adelantado que el PVEM estaba dispuesto a una alianza con el PRD y con el PAN, Beltrones aseguraba que la relación PRI-PVEM era histórica. Precisamente el portavoz de los pevemistas, Carlos Puente, confirmó lo dicho al anunciar que no se integrarán al frente amplio que buscan construir panistas y perredistas. Sigue el reacomodo de fuerzas y los amagos de rupturas en el priismos y sus aliados.

AL MARGEN

EL TRIBUNAL federal electoral ordenó la sanción contra 12 senadores del bloque PT-Morena que acudieron a apoyar a la profesora Delfina Gómez durante las campañas en el Estado de México. El coordinador del PRI en el Senado, Emilio Gamboa, consideró injusta la resolución del TEPJF puesto que reconoció que los legisladores de todas las fuerzas partidistas han acudido a los actos de proselitismo. Confesó que él mismo fue a Edomex, Nayarit y Coahuila,

Para PRD, es agota el tiempo; frente y dirigencia en su agenda

Escrito por Editor

Viernes, 07 de Julio de 2017 00:45 -

donde hubo elecciones para gobernador.

El panista Fernando Herrera, presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, dijo se debe “reconocer que legisladores de todos los partidos participaron en los procesos electorales. Habrá que normar ese tipo de conductas, porque los representantes populares son también servidores públicos”. Pero hasta la fecha no hay impedimento específico y se tiene que regular para garantizar condiciones equitativas. (vmsamano@yahoo.com.mx)